2024-04-22

Taboada, Brugada y Chertorivski firman Pacto por la Primera Infancia; se comprometen a trabajar por los derechos de la niñez

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/taboada-brugada-y-chertorivski-firman-pacto-por-la-primera-infancia-se-compromet en-a-trabajar-por-los-derechos-de-la-ninez/

Los tres candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México firmaron el Pacto por la Primera Infancia para comprometerse a trabajar por el desarrollo, bienestar y cumplimiento pleno de los derechos de la niñez temprana.

En un evento realizado en el Papalote Museo del Niño, cada uno de los candidatos y la candidata firmaron este documento, que consta de 12 metas; escucharon un cuento inspirado en su niñez, y platicaron sus propuestas en la materia.

Santiago Taboada, candidato de la coalición Va X La CDMX

El primero en firmar este Pacto fue Santiago Taboada, candidato de la coalición Va X La CDMX, quien señaló que su compromiso es que todos los niños y niñas tengan derecho a la salud, alimentación y escuelas dignas.

Comentó que busca que en las escuelas se brinden desayunos calientes y haya instalaciones dignas. Así vez, comentó que como padre de unos niños de 7 y 9 años busca que haya parques seguros.

"Cuando voy con ellos a los parques les digo que su papá quiere hacer un gran esfuerzo en los próximos años para que todas y todos los niños tengan derechos de salud, alimentación y escuela", sostuvo.

Clara Brugada, abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia

En este sentido, Clara Brugada, abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, dijo que impulsará un Programa de Atención Integral a la Primera Infancia, y recordó lo que ha hecho por los niños en Iztapalapa.

"Qué queremos, que los niños y niñas que nazcan en la Ciudad de México tengan un programa de salud y alimentación, y vamos a crear un programa que se llama Desde la Cuna, de 0 a 3 años y les vamos a dar una beca, del tamaño de Mi Beca para Empezar...para que en esta Ciudad desde que se nace, hasta los tres años, tengamos un apoyo a la primera infancia y después continúe con el programa que hizo Claudia Sheinbaum", sostuvo.

De igual forma, precisó que equiparán las escuelas con muchos instrumentos musicales. "Queremos una Ciudad para las niñas y los niños, vamos a hacer un trabajo para ellos y vamos a hacer muchas Utopías a favor de la población y como dicen, por el bien de todos primero los niños y las niñas".

Salomon Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano

El último en firmar este documento fue Salomon Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano, quien se conmovió hasta las lágrimas tras ver su cuento.

En su mensaje, dijo que no puede haber prioridad más grande que las y los niños, por lo que hay que pasar de los dichos a los hechos.

"No hay dinero mejor invertido que lo que se invierta desde los menos 9 meses hasta los 5 años de vida. Necesitamos concentrar ahí nuestro esfuerzo, necesitamos hacer todo lo que se requiera, desde las consultas prenatales, nutrición de las madres, embarazo con seguridad y violencia, lactancia materna exclusiva, tamizajes, vacunación completa, necesitamos retomar el camino", indicó.

De igual forma, comentó que se debe hacer un pacto social y fiscal para sumarnos todas y todos a conquistar el mejor futuro. "Que no solamente sea el mejor país para nacer, sino también para crecer y desarrollarse".

Por último, propuso que para la primera infancia no se pregunte cuánto presupuesto hay para hacer las cosas, sino realizarlas y luego pensar en el recurso, como cuando el hombre llegó a la luna.

Las 12 metas del Pacto por la Primera Infancia que firmaron los y la candidata están enfocadas en garantizar los derechos al desarrollo, la supervivencia y la protección de la niñez.

Cabe resaltar, que este Pacto incluyó dos nuevas Metas como resultado de escuchar las necesidades que expresaron las niñas y niños en consulta infantil, como pasar más tiempo jugando con sus mamás y papás y hacerlo en espacios públicos seguros y dignos, como los parques.

vcr